

かけざん



一宮市立丹陽南小学校

2年 学年だより

12月号



2学期まとめの月



今年も残り1ヶ月を切りました。日中はまだ暖かさを感じる日もありますが、朝晩はずいぶんと寒くなりました。子どもたちが健康で元気に学校生活を送れるよう、体調管理をよろしくをお願いします。

おもちゃ作りの材料集めへのご協力ありがとうございました。子どもたちは自分のおもちゃが楽しいものになるように工夫をして作成しています。12月の初めには、おもちゃフェスティバルを行う予定です。1年生に楽しんでもらえるようなお店になるようにグループで協力してお店作りを頑張っています。

校外学習や運動会、町探検、おもちゃ作りなど2学期のさまざまな行事を通して、子どもたちが成長していることが感じられ、担任一同嬉しく思っています。

さて、12月は2学期中の成長の度合いや課題を確かめ、まとめる月といえます。成長の喜びを感じ、さらなる意欲をもてる指導を心掛けていきたいと思えます。

授業の様子



12月の学習予定

国語 「みきのたからもの」
「お話の さくしゃになろう」
算数 「三角形と四角形」
生活科 「うごく うごく わたしの おもちゃ」
図工 「くしゃくしゃぎゅっ」
音楽 「おまつりの音楽」
体育 「体力づくり(じきゅうそう・なわとび)」

12月の集金について

12月の口座引落日 11日(水)

給食費 5,415円

学年費 0円

合計 5,415円

※ 郵便局の自動払込利用には、引落手数料10円が必要となります。



お知らせとお願い



- 体育で持久走・縄跳びをします。どちらも負荷の大きな運動であり、健康には十分に配慮をして実施していきたいと考えています。
けがや体調不良で体育の授業を見学される場合は、必ず連絡帳にてその旨をお知らせください。連絡帳によるお知らせがない場合は、参加が可能という判断をさせていただきます。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いします。
- 防寒具を着用する子も増えてきました。登下校時にジャンパーや手袋などを着用してもよいですが、室内では、基本的に脱いで過ごすことになっています。上着等を脱いでも、寒すぎないような服装で登校させてください。また、体育時には、長袖の体操服やジャージのような動きやすい服を体操服の上から着用してもよいです。ただし、朝から着てきたものではなく、体育用（フードがついていないもの）にしてください。女子は、体育時にタイツを脱ぎますので、タイツで登校するときは靴下を持たせてください。
- 11日（水）～13日（金）に個人懇談会を行います。一人10分程度と短い時間ではありますが、2学期の学校での様子、ご家庭での様子を伝え合い、有意義な時間になりたいと思います。お忙しい中ですが、よろしくお願いします。なお、廊下等、大変冷えますので、温かい服装でお越しください。スリッパをご持参ください。
- 3学期半ばごろから図工の授業で「ともだちハウス」を作ります。大きめのふたのある箱を土台に、お菓子の空箱やゼリーの空容器などの容器を用いてハウスの中のものを作っていきます。いろいろな形や大きさのものがあれば自分だけの作品を作りやすくなると思いますので、材料集めを始めていただくと助かります。学校に持ってくる日は連絡帳で後日、お知らせします。
- 九九暗唱練習へのご協力ありがとうございます。確実に定着するように今後も練習を続けていきますので、ご協力をよろしくお願いします。
- 冬休みにお道具箱を持ち帰ります。ぜひ中身の確認をお子様と一緒にしていただき、足りないものの補充や、記名の確認をお願いします。

